JOYAS POLACAS Y BÁLTICAS 12 noches/13 días







ITINERARIO

Día 1º ORIGEN → CRACOVIA (-/-/-)

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada, asistencia en el aeropuerto de Cracovia. Traslado al hotel y reunión de bienvenida. Alojamiento.

Día 2º: CRACOVIA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Durante medio milenio, Cracovia fue la capital real de Polonia y durante siglos las murallas de la ciudad han guardado sus tradiciones y secretos. Por la mañana, visitaremos el casco antiguo, con la iglesia de Santa María, la Universidad Jagellónica, los Salones de Paño y Wavel, con el castillo y la catedral con su mismo nombre. Por la tarde, posibilidad de visita opcional a la famosa mina de sal de Wieliczka, un asombroso laberinto de túneles que descienden hasta 327 metros. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 3º: CRACOVIA - VARSOVIA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Tiempo libre en Cracovia. Posibilidad de visita opcional al Museo Memorial Auschwitz-Birkenau. Por la tarde, traslado a la estación de tren de Cracovia y salida en tren de alta velocidad hacia Varsovia. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 4º: VARSOVIA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Varsovia es una ciudad de posguerra con un casco antiguo meticulosamente reconstruido. Por la mañana, visita turística por la ciudad, incluyendo la Ruta Real y el Casco Antiguo con el Castillo Real, la Catedral de San Juan, la Plaza del Mercado y la Barbacana. Por la tarde, posibilidad de visita opcional al Parque Real Lazienki visitando el Palacio sobre el Agua. Posibilidad de cena polaca opcional en el restaurante Gospoda Kwiaty Polskie. Alojamiento.

Día 5º: VARSOVIA - BIALYSTOK (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Hoy continuaremos por la boscosa Polonia oriental hasta la región de Podlasie y Bialowieza. Visitaremos el Parque Nacional de Bialowieza y su famosa Reserva de Exhibición del Bisonte Europeo. Después de un ligero paseo por los senderos naturales del bosque continuaremos hacia Bialystok. Por la tarde, visitaremos la ciudad y su emblemático Palacio Branicki. Aloiamiento.

Día 6º: BIALYSTOK - VILNA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Salida hacia Vilna atravesando atractivas ciudades turísticas hasta llegar a Lituana. Pararemos en Kaunas, la antigua capital del país, para admirar el hermoso casco antiguo y el elegante Ayuntamiento barroco blanco. Llegada por la tarde a Vilna. Alojamiento.

Día 7º: VILNA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Vilna es conocida por sus más de 1.200 edificios medievales y sus 48 iglesias. Por la mañana, visita panorámica de la ciudad y visita a pie del Casco Viejo con la Catedral de Vilna, la Torre de Gediminas, la Iglesia de San Pedro y Pablo, la Iglesia de Santa Ana, la Universidad y las Puertas del Alba. Por la tarde, posibilidad de visita opcional a Trakai, la capital medieval de Lituana, con su castillo localizado en una isla en el Lago Falve. Posibilidad de cena típica opcional en el Restaurante Senoji Trobele. Alojamiento.

Día 8º: VILNA - RIGA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Saldremos dirección a Riga haciendo la primera parada en la Colina de las Cruces, uno de los lugares más sagrados de la Lituania católica. Una vez en Letonia, llegamos al magnífico Palacio de Rundale, antigua residencia de verano del Duque de Curlandia. Tras una visita guiada del palacio, viajaremos por las onduladas colinas del sur de Letonia hasta llegar a Riga a última hora de la tarde. Alojamiento.

Día 9º: RIGA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Fundada en 1201 por el obispo alemán Alberto, Riga es la mayor de las tres capitales bálticas y cuenta con una gran cantidad de estilos arquitectónicos. El recorrido a pie de la mañana nos llevará al distrito Art Nouveaux y al casco antiguo, incluyendo el Castillo de Riga, la Catedral de la Cúpula, la Iglesia de San Pedro, la Puerta Sueca, los Tres Hermanos, los Gremios Grande y Pequeño y el Monumento a la Libertad. Por la tarde, posibilidad de visita opcional a Jurmala, la vibrante estación balneario letona, famosa por su arquitectura de madera y sus playas de arena. Por la noche, posibilidad de visita opcional a un concierto de órgano en la Catedral del Domo. Alojamiento.

Día 10º: RIGA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita opcional al impresionante paisaje del Parque Nacional de Gauja y a la ciudad de Sigulda. Nos explicarán la leyenda medieval letona de la Rosa Turaida y veremos las ruinas del Castillo Episcopal y del Castillo de los Caballeros de la Espada. Regreso a Riga. Por la tarde, posibilidad de visita opcional al Museo Etnográfica al Aire Libre, una amplia exposición de la vida rural del s. XVIII. Alojamiento.

Día 11º: RIGA - TALLIN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Saldremos dirección a Estonia por la carretera de la costa hasta el balneario de Parnu. Haremos una breve visita de la localidad antes de continuar por los bosques del norte de Estonia hasta llegar a Tallin a primera hora de la tarde. Alojamiento.

Día 12º: TALLIN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. La capital es una mezcla encantadora de la tranquilidad medieval y la vida urbana moderna. El Casco Viejo es un lugar muy vivo en el verano, con tiendas, galerías, mercados, cafés y restaurantes al aire libre. La visita nos lleva por las murallas medievales y en el Casco Viejo vemos el Castillo de Toompea, la Catedral del Domo, Catedral de Alexander Nevsky, el Ayuntamiento Medieval y el pasillo medieval de Gran Gremio. Por la tarde, posibilidad de visita opcional al Parque de Kadriorg y visita al KUMU, el nuevo museo de arte de Estonia, con sus colecciones de artes clásicos y contemporáneos. Por la tarde, posibilidad de cena medieval opcional en el restaurante Maikrahy. Aloiamiento.

Día 13º: TALLIN → ORIGEN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Notas: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa. Las paradas técnicas organizativas son para dar paso a visitas posteriores o ajustar los horarios programados.